

11/12/2020

Desbaratan red de tráfico de droga sintética que funcionaba bajo fachada de lavado de autos

Una investigación realizada por la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos (SACFI) de la Fiscalía Occidente y la Brigada Investigadora del Crimen (Bicrim) de Maipú desde octubre pasado, logró desbaratar una red de tráfico de droga de sintética que operaba en bares y pubs de esa comuna.

Los integrantes de la agrupación comercializaban una metanfetamina de diseño denominada “Tussi”, que se caracteriza por su color rosado y que es utilizada frecuentemente en fiestas electrónicas.

Además, utilizaban como fachada un negocio de lavado de autos y se comunicaban con sus compradores a través de redes sociales.

Tras un procedimiento realizado el viernes 04 de diciembre en dos domicilios de Avenida Grecia, en la comuna de Maipú, se logró la detención de tres personas y la incautación de 265 gramos de Tussi, 180 pastillas de éxtasis, dosis de LSD, 9 radios de vehículos, tres plantas de Cannabis, elementos precursores de droga sintética, pesas digitales y dinero en efectivo.

Los tres imputados fueron formalizados por el fiscal de Focos **Javier Araque** ante el Noveno Juzgado de Garantía por tráfico de drogas, quedando todos ellos en prisión preventiva.

